

(d) Henri Bertrand, pour la construction d'égouts dans les rues de Montigny et autres;

(e) MM. S. Ricii & Cie, pour la construction d'un égout dans la rue Charlemagne;

(f) Quittance donnée par les héritiers de feu le pompier A. Laparé.

Déposés aux archives.

RAPPORTS.

8.—Du Bureau des Commissaires (a) à l'effet d'acheter de MM. Beausoleil Limitée, certain terrain pour l'agrandissement du Parc Crémazie, (b) pour acheter du "Royal Trust Co." certain terrain pour l'ouverture de la rue St-Grégoire.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient déposés sur le bureau jusqu'à la prochaine séance et que dans l'intervalle, le Bureau des Commissaires soit prié de mettre devant le Conseil un plan indiquant exactement les terrains dont on recommande l'achat, ainsi que les terrains que la Cité possède déjà dans le voisinage, et les rues qui appartiennent à la Cité, ainsi que les rues projetées ou homologuées mais non encore ouvertes qui aboutissent ou qui traversent lesdits terrains.

9.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$10,449, pour améliorer le Parc Row, Est et Ouest, quartier Notre-Dame de Grâce.

10.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$5,000 pour améliorer le Parc Trenholme, quartier Notre-Dame de Grâce.

11.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$1,300 pour installer un système de stérilisation dans le quartier Notre-Dame de Grâce.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. JUDGE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

12.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$150 pour l'installation du Monument Leigh Richmond Gregor.

13.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Compagnie de Téléphone Bell de construire des conduites souterraines dans certaines rues.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WARD, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

14.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question posée par M. l'éch. Deguire re quartier Côte-des-Neiges.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et que copie en soit transmise à M. l'échevin Deguire.

15.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un montant de \$125 pour envoyer un délégué à Buffalo pour assister au Congrès de l'Hygiène Scolaire.

16.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Compagnie de l'Hôtel Oxford d'installer des lampadaires.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BOYD, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

17.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'ordonner à la "Montreal Water and Power Co." de poser des conduites d'eau dans les rues Berri, St-Denis et autres rues.

18.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter la partie du boulevard St-Laurent que la succession S. C. Bagg a offert de céder à la Cité.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. HOULE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

(d) Mr. Henri Bertrand, for the construction of sewers in Demontigny and other streets;

(e) Mr. S. Ricii & Co., for the construction of a sewer in Charlemagne street;

(f) Quittance by the heirs of late fireman A. Laparé.

Filed of record.

REPORTS.

8.—From Board of Commissioners (a) to purchase from Messrs. Beausoleil Ltd. certain land for the enlargement of Crémazie Park, (b) to purchase from Royal Trust Co. certain land for the opening of St. Grégoire street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be laid on the table until the next meeting of the Council and that, in the meantime the Board of Commissioners be requested to submit to Council a plan showing the location of the land the purchase of which is recommended to Council, as well as the land which already belongs to the City in that neighborhood, as well as the streets belonging to the City and the projected or homologated streets not already opened which extend to or traverse said land.

9.—From Board of Commissioners, to vote \$10,449 to improve Park Row East and West, Notre-Dame de Grâce Ward.

10.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$5,000 to improve Trenholme Park, Notre-Dame de Grâce Ward.

11.—From Board of Commissioners, to vote \$1,300 for a sterilizing plant for Notre-Dame de Grâce Ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. JUDGE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

12.—From Board of Commissioners, to vote \$150 for the installation of the Leigh-Richmond Gregor monument.

13.—From Board of Commissioners, to allow the Bell Tel. Co. to lay underground conduits in certain streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

14.—From Board of Commissioners, replying to a question put by Ald. Deguire re Côte des Neiges Ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That said report be received and that a copy thereof be transmitted to Ald. Deguire.

15.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$125 to send a delegate to Buffalo to attend the Congress on School Hygiene.

16.—From Board of Commissioners, to allow the Oxford Hotel Co. to erect lamp posts.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

17.—From Board of Commissioners, to order the M. W. & P. Co. to lay water mains in Berri, St. Denis and other streets.

18.—From Board of Commissioners, to accept the cession of part of St. Lawrence Boulevard from the Estate Stanley C. Bagg.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. HOULE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.